
 

幹事 榎本 貞寿 
① 今月でご勇退される林 正 会員の感謝の集いが 
７/14（金）18 時より開催されます。大勢の皆様のご参
加をお願いいたします。 
② 今例会にて小沢年度最終例会となります。皆様、ご
協力ありがとうございました。 
来週からは、藤嶋年度が始まります。より増してのご協
力、ご参加お願いいたします。 

第2770地区 第４グループガバナー補佐 
内山 泰成 様 
第 2770 地区 第４グループ幹事  
十文字 裕司 様 
2023 学年度 米山記念奨学生  
金 亮希（キム リャンヒ）さん 
ご紹介：副会長 新井 清太 

一年間お疲れさまでした 

副幹事 横溝 一樹 
理事役員会、 
発表について 

第一部 例会 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

染谷 義一 会員 

ロータリーの目的・四つのテスト 

お客様紹介、米山記念奨学生紹介 

幹事報告 

お客様ご挨拶 

委員長報告、 
派遣役員報告 

第４グループガバナー補佐 内山 泰成 
小沢会長、榎本幹事、一年間、本当にご苦労様でした。 
本年はコロナ禍の中よりのスタートで、ほとんどのクラブが奉仕事業を行
えない中、細淵ガバナーより、クラブ活性化に向けて、グループ単位での
奉仕事業のご提案がありました。 
そして、10 月に「森を守ろう 自然を楽しもう」と題して環境問題をテー
マとしたグループ事業を行ないました。この事業は既存の事業ではなく、
小沢会長の発案で一から組み立てた事業です。そして染谷実行委員長のも
と実行委員会が立ち上がり、各クラブの会長幹事様、会員の皆様のご協力
により、素晴らしい事業となりました。 
大宮西ロータリークラブの会員の皆様のご支援ご協力に心より感謝申し上
げます。 
また合同新年会においても、盛会に行うことができ、清水さいたま市長、
細田教育長にもご出席いただき、細田教育長からは、教育上の観点より感
謝状を頂戴しました。大宮西クラブの新藤信夫会員のご尽力に感謝申し上
げます。ガバナー補佐を仰せつかり、おかげさまで大変充実した一年を過
ごすことができました。 
今年度をもってご勇退される、林パスト会長には、パスト分区代理・パス
トガバナー補佐会議において、最長老として応援をいただき大変心強い存
在でありました。 
最後に私を本当に良く支えていただきました、十文字グループ幹事に心よ
り感謝申し上げ一年間の報告とご挨拶とさせて 
いただきます。 
来年度より、この経験を生かし、少しでもクラ 
ブのお役に立てるよう精進したいと思います。 
ありがとうございました。 
 
 
 

退会の挨拶 
林 正 会員 
小沢年度最終例会、役員の皆様、ご苦労様でした。 
私は、昭和 44（1969）年９月１日に入会させて頂きました。あっという
間に 53 年が過ぎました。当時はポケットベルの時代でしたから産婦人
科医の私としては大変でした。例会中にもポケットベルが鳴り、医院に
帰ることも度々ありましたので、ロータリーを続けられるかなと不安で
した。でも、会員の皆様のご協力で今日まで過ごすことが出来ました。
振り返りますと、たくさんの思い出がありますが、その一つ一つが私の
宝物です。 


